
Subject: Nur durch Massage 90% Haarwachstum

Posted by [Haar_Challenge_2021](#) on Fri, 01 May 2015 16:37:01 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Henry Choy from Hong Kong University, entitled Detumescence Therapy of Human Scalp for Natural Hair Regrowth (PDF). Choy theorizes that hair loss is primarily caused by thickening and hardening of the scalp, and that bald people have a more "dome-like" head shape because of trapped sebum (scalp grease). In a 100 person experiment (50 men and 50 women of various ages, ethnicities, and % of hair loss), Choy applied "detumescence therapy" over a ten monthly period to expel excess sebum, reshape the scalp, soften the scalp skin, and eventually regrow the subjects' hair. The treatment involved two twenty-minute scalp massage sessions daily, during which the scalp was pressed on, kneaded, and rubbed.

Choy claimed amazing results: ALL the subjects regrew 90% of their hair. Dormant hair follicles came back to life. The first new hair growth was observed around month five of the massage therapy.

Henry Choy aus Hong Kong University, mit dem Titel Detumescence Therapie der Kopfhaut für Natural Hair 'Nachwachsen' (PDF). Choy theoretisiert, dass Haarausfall ist in erster Linie durch Verdickung und Verhärtung der Kopfhaut verursacht, und das kahle Leute wegen der eingeschlossenen Talg (Kopfhaut Fett) haben eine "Kuppel-like" Kopfform. In einer 100 Person Experiment (50 Männer und 50 Frauen unterschiedlichen Alters, Ethnien und% der Haarausfall), angewendet Choy "detumescence Therapie" über zehn Monatszeitraum um überschüssigen Talg zu vertreiben, Neugestaltung der Kopfhaut, erweichen die Kopfhaut, und schließlich Haar der Probanden wieder nachwachsen. Die Behandlung umfasste zwei zwanzig Minuten Kopfmassage Sitzungen täglich, während der die Kopfhaut wurde am gedrückt, geknetet und gerieben.

Choy behauptete erstaunliche Ergebnisse: Alle Teilnehmer hatten 90% ihrer Haare zurück.. Dormante Haarfollikel wieder zum Leben. Die erste neue Haarwachstum wurde um fünf Monate der Massage-Therapie beobachtet.

Link

Habe in einigen Amis Foren schon mehrfach gelesen das Massagen mass geblich / unterstützend wirken.

Leider fehlt mir die Motivation und die Kraft 20 Minuten am Kopf rum zu rubeln. Wenn natürlich eine hübsche Frau das machen würde wäre ich sofort bereit dazu um es zu testen

Akkumulierter Talg das Problem ist welche nicht abfließen kann (Entzündungen) durch eine Kalzifizierung der Kopfhaut besteht. Kalzium bindet sich an DHT / AR.

Das würde auch Erklären wieso Frauen nicht so oft davon Betroffen sind.
